

中山忠夫氏 旭日単光章受章

この度、内閣府賞勲局より地方自治功労者等に係る高齢者叙勲「旭日単光章」を受章されました。

中山氏は、昭和54年から高山村議会議員として3期12年間、高山村の発展のために貢献され、平成元年12月から16年間にわたり、高山村社会福祉協議会会長として地域福祉の実現のためにご尽力されました。

その功績が認められ、受章の栄に浴されたものです。

中山氏におかれましては、健康に留意され、今後も本村のさらなる発展にご尽力くださいますようお願いするとともに、ますますのご健勝をお祈りいたします。



8/14

第38回高山村ふるさと祭り 開催

第38回高山村ふるさと祭りが8月14日、いぶき会館イベント広場において、開催されました。

いぶき太鼓と共に開始した頃は雨模様でしたが、お客様の熱気に天気も回復し、大盛況でした。

今回の花火大会にご協賛くださいました皆様、また運営にご協力いただきました皆様に心より御礼申し上げます。



特産品開発コーナーを紹介してもらいました



TV当選者と記念写真



盆踊り



マイはし作り

8/14

「子ども釣り 教室」開催

高山村漁交会（後藤英樹会長）では、川の生き物への興味を深め、釣りの楽しさとマナーを学び、身近な自然環境にも関心を持ってもらうため、8月14日、高山小学校隣の五領川で「子ども釣り教室」を開催いたしました。

当日は天候にも恵まれ、集まった約50名の子とも達が、漁交会の役員さんと監視員さんの指導のもと、川に放流されたマスを実験的な表情で狙っていました。

魚釣りの後は、つかみ取りも体験し、夏休みの楽しい思い出になりました。

役場 農林課



8/15

新成人おめでとう 平成30年度 成人式

平成30年度高山村成人式が、8月15日(水)いぶき会館3階多目的ホールにおいて挙行されました。

本村の新成人は、男子15名、女子17名の計36名で、当日の出席者は、男子15名、女子16名の計31名でした。

式では、後藤村長の式辞、来賓の方々からのあたたかい祝辞、中学校卒業時の担任の先生から激励の言葉をいただき、新成人を代表して、井上広海さんが「少しでも村の役に立てるよう、地域とのつながりを大切に、成人としての自覚と自信を持ち、努力して参ります。」と感謝の言葉とともに新成人としての抱負を述べました。

式典終了後には、ピアノとボーカル&ドラムによるジャムセッションの記念コンサートが行われ、美しい演奏を楽しんでいたできました。

新成人となられた皆様、おめでとうございました。心からお祝い申し上げますとともに今後のご活躍を期待いたします。



新成人代表あいさつ



記念コンサート

8/2~8

中学生 海外派遣事業

高山村中学生海外派遣事業も今回で19回目を迎え、中学2年生33名が8月2日(木)から8日(水)の日程でオーストラリアに行き研修をしてきました。シドニーでは姉妹校のトーマス・ハツサール校の生徒達と交流したり、市内の家庭でホームステイをしたりし、普段できない生活を体験してきました。

トーマス・ハツサール校のウエルカムレセプションでは、高山中学校の代表者が英語で、トーマス・ハツサール校の代表者が日本語でそれぞれ挨拶をしました。その後いくつかのグループに分かれて、きれいで広々とした学校施設をトーマス・ハツサール校の生徒達に案内してもらい、先進的な施設を見て驚いている様子でした。

また、ホームステイ先へ向かう本村の生徒たちを見送るとき、各家庭でコミュニケーションがとれるか心配でしたが、受け入れてくれた方々はとても親切で生徒たちも楽しむことができましたようです。

今回の海外派遣事業に参加してオーストラリアの生活や文化などを直接肌で感じた貴重な体験を、今後の生活に大いに役立ててくれることを期待しています。



8/8
爆発物テロ
対処訓練

8月8日(水)道の駅「中山盆地」において、爆発物テロ対処訓練が実施されました。

群馬県警察本部、吾妻警察署、道の駅職員の方々などで行われ、実際にテロが起きた場合を想定しての訓練となりました。

不審者への対応、観光客への避難指示、ドローンを使用した爆発物の処理方法、不審車両の突入を隊形を形成し、阻止するなど本格的なものとなりました。



▲不審者を捕らえる



爆発物の処理▶

7/12
高山幼稚園
動物との触れ合い体験〜吾妻
中央高校に行ってきました〜

7月12日(木)、「ふれあい動物園」ということで、今年から新設された吾妻中央高校美野原農場へ行ってきました。園児は、4つのグループに分かれて、「搾乳体験」、「乗馬体験」、「小動物抱っこ体験」、「犬散歩体験」をそれぞれ行ってきました。高等学校が統合しましたが、吾妻中央高校の生徒が昨年と同様リーダーシップを取ってくれ、安全で楽しい一時を過ごすことができました。

特に、搾乳体験では、園児一人ひとりが安全に牛の乳首に触れられるようにいろいろ配慮をしていただきました。また、乗馬体験でも落馬しないように4人体制でガードをしていただきました。普段の生活では体験できない貴重な体験を高校生の配慮により十分にすることができました。この紙面をお借りして御礼申しあげます。



高山幼稚園

7/24
吾妻郡老人クラブ
連合会囲碁・
将棋大会開催

去る7月24日(火)、草津町に於いて、郡老連囲碁・将棋大会が開催されました。

当日は、高山村の代表として、囲碁2名、将棋1名の方が参加いたしました。

囲碁、将棋とも健闘した結果、将棋Aブロックで知高歳雄さんが準優勝いたしましたので報告いたします。

ご多忙の中、選手役員の方々においては、大変お疲れ様でした。



7/30

上州高山村フェアinイオンモール高崎

7月30日、上州高山村フェアをイオンモール高崎で開催し、高山村の農産物等販売や観光PRを行いました。

農産物等販売では、高山村のとれたて新鮮野菜、高山きゅうり、トウモロコシ、トマト、ブルーベリー、加工品のハチミツ、ピーツジャム、りんどうの花等を、昨年4月より、農業研修生として後藤明宏さん宅で研修中の渡辺姉弟も一緒に手伝い販売しました。

お楽しみ抽選会も行われ、景品として農家民宿や各施設の無料招待券、高山村のブランド米「月あかね」、光る星形キャンデーも喜ばれました。また、村内の栄養士団体「高山村ベジフルグループ」にご協力頂き試食提供した、高山きゅうりやナスの唐揚げ、トウモロコシ、枝豆等大好評で終了時間より早く完売となりました。

観光PRでは、今年50周年を迎える県立北毛青少年自然の家、県立ぐんま天文台、ロックハート城等各施設、また、子どもたちが村のキャラクターつぼみちゃんになって、ひかるくんといぶきちゃんと一緒に写真を撮れるコーナーもありました。

※イオンでは、伝統の食文化を守り次世代へ継承する取組を行っています。また、群馬県と地産地消の推進、群馬県産品の消費拡大などを盛り込んだ「地域活性化包括連携協定」を結んでおり、高山村の伝統野菜である「高山きゅうり」の販売促進にご協力をいただいております。販売店舗数は、群馬県、埼玉県、栃木県、茨城県で昨年より1店舗増えた21店舗。販売期間は7月後半から8月末となっております。

役場 農林課



笑顔でPRして頂きました！



高山村ベジフルグループの皆さん

7/20

吾妻交通安全協会 高山支部役員の皆さんにより村内道路支障木の撤去とカーブミラー清掃が行われました。

この活動は、交通安全対策の一環として、毎年行われています。尚、各ご家庭で運転や歩行の妨げになるような道路沿いの樹木・垣根等は除去していただきますようご協力をお願い致します。



スポーツ

※敬称略 sports

高山村老人クラブ連合会輪投げ大会開催

去る8月21日(火)、村民体育館に於いて第19回高山村老人クラブ連合会輪投げ大会が開催されました。

当日は、13チームの参加があり、熱戦を繰り広げました。結果につきましては、次のとおりになりました。

尚、上位2チームは9月26日(水)長野原町で行われる吾妻郡老人クラブ連合会輪投げ大会に参加いたします。

- ◎成績
- 優勝 明朗会 A
- 準優勝 原 B
- 3位 原 C
- ◎個人賞
- 1位 渡辺美恵子
- 2位 岡由美子
- 3位 根津一夫

